

Ressort: Politik

FDP-Politikerin Kopp kritisiert Haltung der Union zur Homo-Ehe

Berlin, 06.03.2013, 10:57 Uhr

GDN - Gudrun Kopp, FDP-Staatssekretärin im Ministerium für Entwicklung und wirtschaftliche Zusammenarbeit, kritisiert, dass CDU und CSU die Gleichstellung der Homoehe nicht beherzter angehen. "Es ist schade, dass wir uns wieder vom Bundesverfassungsgericht treiben lassen müssen. Besser wäre es, die heutige Lebenswirklichkeit zur Kenntnis zu nehmen", sagte die FDP-Politikerin der "Neuen Westfälischen".

Gleichgeschlechtliche Partner, die sich umeinander und manchmal auch um Kinder kümmern, würden auch einen wertvollen Beitrag für die Gesellschaft leisten, so Kopp. "Davor darf man nicht die Augen verschließen. Ich glaube, dass wir als FDP den moderneren und realistischeren Gesellschaftsentwurf in die Politik einbringen", sagte Kopp weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9304/fdp-politikerin-kopp-kritisiert-haltung-der-union-zur-homo-ehe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com